

## „Mit einer Stimme“: Weitere Unterstützer gesucht

„Mit einer Stimme“, die gemeinsame Initiative von u.a. Zentralverband Parkett und Fußbodentechnik, Netzwerk Boden und Decor-Union, sucht weitere Unterstützer. Über 8.700 Einzelpersonen registrierten sich bislang auf der Webseite [www.miteinerstimme.org](http://www.miteinerstimme.org). Weitere Organisationen verschiedener Branchen haben sich der Aktion angeschlossen.

Die Initiative will mit einer Online-Petition erreichen, dass Handwerker nicht länger auf den Folgekosten von Produktmängeln sitzen bleiben. 50.000 Unterstützer sind bis zum Frühjahr notwendig, damit der Bundestag sich mit dem Anliegen befasst.



The screenshot shows the website for the 'Mit einer Stimme' initiative. At the top, there is a navigation bar with the logo and the text 'Mit einer Stimme - Die Online-Petition für das Handwerk'. Below this, there are search and login fields. The main content area features a woman's portrait and the headline: '„Eine Gesetzeslücke darf nicht zum Sargnagel des Handwerks werden.“'. To the right of the headline, it says '3568' and '50000'. Below the headline, there is a call to action: 'Melden Sie sich noch heute für die Beteiligung an der geplanten Online-Petition im Frühjahr 2015 an!'. At the bottom, there is a small text block: 'Es kann bis 2016 gehen...'. The website has a clean, professional layout with a blue and white color scheme.

Handwerker aus  
sämtlichen Branchen  
sowie deren Familien  
und Freunde können sich  
auf der Internetseite als  
Unterstützer anmelden.